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时光飞逝。期中考试已过去好几周，我们的春季学
期开始逐渐步入尾声。自今年春季开课以来，我校总体
教学情况运行良好，各项工作按部就班，教学秩序井然。
近几周，笔者云访了几个班级，都被课堂上浓厚的学习氛
围所吸引。

在马立平中文六年级二班的课堂上，同学们在田老
师的指导下，逐个进行字词小测验，每位同学都能把开学
以来所学的重点字词清晰准确的朗读出来，真要为同学
们的词汇量点个大大的赞。优先完成朗读的同学，有的
选择安静地预习新课文，有的则仔细聆听其他同学朗读，
他们谦逊温和、求知不倦的态度，任谁见了都会感到欣
慰。在随后的新课学习中，田老师在教授生字词时，将其
与生活实例关联，并鼓励他们尝试使用这些字词造句，让
同学们在记忆加深之余，也锻炼他们的中文口头表达能
力。而在朗读和分析课文时，田老师更会耐心讲解文章

的构成，启发同学们从不同的角度赏析课文，可说是一石
二鸟。

在之后云访的马立平中文三年级二班课堂上，孩子
们正全神贯注的学习中文语法知识。汤老师通过中英文
对照，以及示范朗读和举例说明的方式，让孩子们迅速理
解了字词的意思和意境。虽然各班教学内容和教学方式
有所不同，但都有一个共同点：老师们教学有方，孩子们
学习有力。

当然，师生们在教学过程中全神贯注的画面在副课
课堂上也能轻松找到。在《国际象棋》的云端课堂上，
Patrick老师正在认真讲解，孩子们全神贯注地盯着屏幕
中显示的象棋盘，专注于棋子每走一步的含意。当走到
决定性的位置时，Patrick老师提问学生对下一步作何想
法，孩子们一本正经的解释，讲的有条有理，说的头头是
道。除了学习棋法，Patrick老师还会与孩子玩小游戏进

行对弈，让他们除了熟练所学，更培养团队精神，学会尊
重团队里每位队员的意见和看法。总之，同学们在网课
中既踊跃参与，又虚心学习，让家长和老师们都为此感到
满意、放心。

循循善诱的老师，求学不倦的学生，如此良好的学习
环境，是否已让你心动不已？心动不如行动，赶紧加入我
们美中实验的大家庭吧！
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自 2020年年初至今，新冠疫情此起彼
伏，一波又一波，病毒不断发生突变，在世界
范围内经历了Alpha、Beta、Gamma，Delta，以
及现在的Omicron等多代变种。最近肆虐的
Omicron更是给中国大陆以及全世界再一次
带来了巨大的防控压力。

4月23日，应华盛顿地区同乡会联合会
的系列网络讲座邀请，由“华府金话筒”屈芳
主持，“熊猫医生”就大家关心的问题，为大
家带来了一场精彩的“新冠疫情现状与展

望”的讲座。
熊猫医生就在美华人的关心热点，首先

总结了美国疫情的现状。从目前来看，由于
美国的的疫苗接种率非常高，尽管Omicron
造成的感染率最近又呈升高趋势，但住院
率，进重症病房率以及死亡率显著下降，充
分显示疫苗对疫情的积极防治效果。

紧接着，熊猫医生从病毒的传染指数
（Ro）入手，深入浅出地为大家介绍了
Omicron的特点：传染性强，致死率低。较之

Delta 的 Ro5.08，Omicron 为 7.0，Delta 的死
亡率是千分之十三到十六，而Omicron仅为
千分之九。 住院几率减少一半，进重症病房
率减少74%，住院时间也明显缩短。甚至比
大家熟悉的流感致死率都低。

医生接着介绍了日本，台湾，瑞士的疫
情状况和特点。至目前为止，由于疫苗接种
的普及，这些国家或地区的阳性病例和重症
率都不高。他还用新加坡做例子，提供了
mRNA疫苗对个体的保护作用可能相对较
强的证据，尤其提到了Modena的mRNA疫
苗显著降低死亡率。

比较目前中美两国政府对新冠疫情的
应对，熊猫医生提出了自己的看法和思考。
无论是美国的“躺平”和中国的“动态清
零”，都面临着新冠病毒不断变异的巨大考
验。各个变种之间的重组和嵌合、国家/地
区之不平衡、免疫缺陷人群提供病毒突变的
温床等等因素，使得病毒变异的可能性加
大，或许半年甚至三个月就会产生引起抗原
逃逸的新变异，也不排除衍生出超级变种，
使致死率增加。他预测新冠病毒也许不再
是世界大流行，但在局部地区可能会绵延多

年，每年可能造成3万到10万的人口死亡。
关于新冠后遗症，熊猫医生概括了几

点，侧重提到新冠对呼吸系统和大脑的影
响，常见的如呼吸困难，肺纤维化；记忆力缺
失，大脑萎缩等。临床上还可见失忆症加
速，反复肺炎，免疫力下降等。个人、家庭和
社会都将面临前所未有的挑战。

就大家关心的是不是要打第四针疫苗
加强针，熊猫医生强调因人而异，要个体
化。如果是新冠高危人群，强烈建议接种加
强针。

在随后的问答环节里，听众提问非常踊
跃，主要围绕如何进行疫苗接种的各种情
况。熊猫医生一一回答了大家的问题。

感谢熊猫医生在这样一个美好的春夜
里，给大家科普和释疑。在一个小时的讲座
里，大家收获多多，对新冠疫情及后遗症等
有了进一步的了解和展望。希望 2022的春
天是新冠疫情的最后一个春天，人类重返正
常生活，开启后疫情时代！（华盛顿地区同乡
会联合会公关部供稿，撰稿人：廖伟；网络摄
影：乔楠）

2022新冠疫情展望兼谈新冠后遗症问题

妥协的推特，还有没有未来？
4月 26日，推特宣布，该公司董事会已

接受亿万富翁埃隆-马斯克（Elon Musk）440
亿美元收购并将其私有化的提议。

此前，推特甚至推出了“毒丸”计划，准
备阻击马斯克的收购。但短短几天的时间，
态度就发生了180度的大转弯。

马斯克在买入 9%的推特股份之后，宣
布将以每股 54.20美元的价格收购该公司。
但推特管理层当时并不买账，不认可马斯克
的收购计划。并且表示已经聘请了研投机
构做出应有的应对。

不过，才几天时间，态度就发生了明显
转变。转而开始接受了马斯克的收购计
划。那么，究竟是出于什么考虑，让推特发
生如此反差的转变？

我们观察，有几方面的因素或许左右了
推特的管理层。其一是马斯克的出价比较
合理，或者说在当下的市场环境下，推特也

就值这么多钱。马斯克给出的是每股54.20
美元的价格，马斯克出价时也表示为“最好
的也是最终的”报价。推特管理层的接受，
说明马斯克此言不虚。这或许也是最好的
价格。

其二是董事会对推特失去了信心。如
何管理好推特，显然当下的管理层并没有更
好的发展规划。在多西离任之后，推特并没
有表现出应有的扭转颓势的决心和能力。
股东和董事会无疑对于推特的发展并不看
好，这也是为何要接受马斯克收购的原因之
一吧？

其三是马斯克表示，称其已获得 465亿
美元的融资承诺，从而向推特施压，要求其
更认真地考虑自己的报价。也就是说，华尔
街大行对马斯克的收购计划是支持的，这也
是其为何可以轻易融资成功的关键所在。

其四是该交易是否可以通过监管层的

认可？市场预计收购将于 2022年完成，交
易完成后，推特将成为一家私人控股公司。
对于管理层是否认可，大概率是可以通过
的。无论是推特还是马斯克本身都有强大
的游说团，再加上华尔街大行的支持。私有
化推特基本是板上钉钉了。

其五是推特还有没有未来？私有化之
后，若马斯克真的开始“言论自由”，取消或
者重构推特内容审核机制。那么推特或将
在遏制仇恨言论、谣言、骚扰和其他负面有
害内容方面受到挑战。或者马斯克的言论
自由不过是一句空话，没有任何的价值，或
者在一定范围内的自由。

其六是推特的商业模式或将带来新的
改变。马斯克可能会在推特推出付费模式，
用户可享无广告体验。目前，马斯克早已在
特斯拉身上尝试了多项付费服务，只是对于
推特来说，如果收费项目过多，人们还需要

这么一个媒介吗？此前，马斯克已经表示，
将推特与加密货币进行更紧密的结合。比
如狗狗币这种垃圾虚拟货币，只是用户会买
账吗？如果跟着马斯克一起疯，确实有一批
拥趸，但是如果需要拿出更多的真金白银，
不知道马斯克的拥趸还有多少会参与？


